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Projet de Fin d’Études: 
SAIGE - Réhabiliter le quartier prioritaire. 

Comment faire coexister les modes d’habiter ?  17/20

Erasmus - École Technique Supérieure d’Architecture de Barcelone

   
2017-2020

diplôme d’Études en architecture
 École Nationale Supérieure d’Architecture de Versailles

2016-2017
annÉe de prÉpa architecture

Imad Caen

2015-2016
première annÉe commune auX Études de 

santÉ (paces)
PFRS Caen 

2014-2015
BaccalaurÉat scientifique 

Lycée Henri Cornat Valognes 

Langues
Anglais •

Espagnol •

ComPÉtenCes

                   InDesign
Illustrator

Photoshop
                 Archicad

                         Autocad
                              QGIS

           Sketchup
           Pack Office
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arChiteCte De

exPÉrienCes
- décembre 2023 à maintenant  
père au foyer, serveur

- avril à décembre 2023 - 6 mois 
christophe hutin architecture
Chef de projet

• Direction de projet pour la construction de la base nautique de l’équipe de France pour la 37ème 

Coupe de l’America à Barcelone. Faisabilité, EDL, ESQ, chiffrage.  

• Direction de projet pour la construction et réhabilitation du CDEO ( Centre Départemental d’Elevage 

Ovin ) à Ordiarp.  EDL, ESQ, chiffrage, APS, APD. 

• Direction de projet pour la réhabilitation de l’ancienne usine Alki à Itxassou. Faisabilité, EDL, ESQ.

- avril à juin 2023 - 3 mois 
ecole nationale supÉrieure d’architecture et de paysage de BordeauX 
Enseignant en S8 

• 20 étudiants en projet sur le quartier de Saige à Bordeaux, réflexion sur la réhabilitation de quartier, 

son avenir face aux problématiques actuelles. 

- septembre à fevrier 2021 - 6 mois
sophie delhay architecte 
Stagiaire / Architecte

• Construction de 74 logements à Le Haillan. APD., PRO.   

• Construction de 140 logements à Bordeaux. ESQ,, APS.

• Construction de 130 logements à Bussy Saint-Georges. APD

- juin à août 2019 - 3 mois
archi ds
Stagiaire

• Construction de bureaux à Elancourt. 

• Construction de 50 logements collectifs à Viroflay.

- juin à août 2017 - 3 mois
dhd archItecte
Stagiaire

• Construction de l’hôtel de la région Normandie. 

• Construction du centre commercial des Rives de l’Orne.

- 2015 à 2018 - 4 ans 
esther legrand architecte
Assistant

• Travail régulier. 

Lettre de motivation

Je suis une personne passionnée par tout ce que j’entreprends, avide de nouvelles 
connaissances, touche-à-tout, têtue et perfectionniste, j’ai construit ma vie autour 
de nombreuses passions, notamment le sport, qui fait partie intégrante de mon 
quotidien. Je pratique une variété de sports tels que le surf, le cyclisme, la voile et 
l’alpinisme, mais c’est la course à pied, et plus particulièrement le trail et l’ultra-trail, 
qui occupent une place centrale. Je m’entraîne entre trois et sept fois par semaine, 
ce qui m’a permis de développer une force mentale, une rigueur et des exigences 
élevées envers moi-même.

L’architecture est également un pilier fondamental de ma vie. Bien que cette passion 
ne date peut-être pas de toujours, elle est profondément ancrée en moi. Curieux et 
sensible au monde qui m’entoure, j’ai eu la chance de voyager et de nourrir une 
sensibilité architecturale particulière. La réhabilitation est un domaine qui m’attire, 
car elle permet de valoriser l’existant et le patrimoine qui nous entoure. Je me 
suis beaucoup inspiré des travaux d’Anne Lacaton et Jean-Philippe Vassal, et j’ai 
eu l’opportunité de mettre ces connaissances en pratique lors de mon expérience 
chez Christophe Hutin. Mon Projet de Fin d’Études (PFE) portait d’ailleurs sur la 
réhabilitation des tours du quartier de Saige, un sujet qui me tient particulièrement à 
cœur. C’est sur ce sujet que j’ai pu travailler en projet pendant un semestre avec les 
étudiants de l’école d’Architecture et de Paysage de Bordeaux. 

La réhabilitation va de pair, pour moi, avec une forte sensibilité écologique. L’écologie 
est un enjeu vaste et crucial, au cœur des problématiques contemporaines. En 
tant qu’architectes, nous avons un rôle clé à jouer pour opérer des changements 
significatifs en faveur d’une construction plus durable. Il existe de nombreuses 
solutions pour rendre une ville, un bâtiment ou un logement plus performant, plus 
confortable, plus économe et plus réfléchi.

Quand j’évoque le logement, c’est un autre sujet qui m’attire et sur lequel j’ai travaillé 
chez Sophie Delhay. J’y ai appris à réfléchir sur chaque détail, à penser chaque 
action, et surtout à faire plus avec peu de moyens.

Toutefois, ma curiosité me pousse constamment à explorer de nouveaux horizons. 
En architecture, j’ai déjà travaillé sur des thématiques variées comme le sport, 
l’événementiel, le bien-être animal, la politique, ou encore l’immigration. Ce sont des 
domaines que je souhaite approfondir, en plus de tous ceux que je n’ai pas encore 
eu l’occasion d’explorer.

Merci d’avoir pris le temps de lire ces quelques lignes. Je serai ravi d’approfondir 
lors d’un entretien. 
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